
Бывают события, даже весьма зна-
чительные для своего времени, ко-
торые стираются из людской памяти 
и становятся архивным достоянием. 
Но есть исторические даты, значение 
которых не тускнеет от неумолимого 
бега времени, и каждое прошедшее 
десятилетие еще сильнее подчер-
кивает их значимость и величие. 
К таким событиям относится по-
беда советского народа в Великой 
Отечественной войне, к 70-летию 
которой готовится Россия и все про-
грессивное человечество.

Живых свидетелей той страшной войны 
осталось в районе всего 37 человек,  в по-
селке - 7 человек. Значит, большей должна 
быть наша всенародная забота о сохране-
нии ее в вечной памяти. Это важно особен-
но сейчас, когда идет нарастание национа-
лизма и неофашизма, когда нас, русских, 
стараются отвлечь от героического про-
шлого и своих героев.

Центром сохранения памяти обо всех 
погибших является забота о памятниках 
и обелисках, увековечение их фамилий, 
это несет воспитательный заряд высоких 
моральных качеств и патриотизма. Таким 
местом для пильнинцев является мемори-
ал Славы.

Решение о его строительстве было 
принято в 1988 году по инициативе бюро 
РК КПСС, первого секретаря РК КПСС 
Дудкина А.П. Это была всенародная строй-
ка, в ней участвовали все. Ходом строи-
тельства руководили райком партии, рай-
исполком (в последствии администрация 

района). На месте строительства была за-
рыта  капсула с землей, доставленной от 
памятников и обелисков погибшим из сел 
района, а также от обелиска Славы в парке 
40 лет Октября р.п. Пильна. Земля с тер-
риторий района была доставлена участни-
ками объявленного райкомом комсомола  
комсомольско-молодежного пробега и по-
мещена в капсулу. 

В ходе строительства приходилось пре-
одолевать много трудностей не только 
финансовых, но психологических, потому 
что местом под строительство опреде-
лили ленинский садик, так любовно его 
называли пильнинцы, в центре которого 

был установлен памятник В.И. Ленину.
Многие жители, предприятия, организа-

ции, учреждения внесли свои средства на 
строительство. Восемь миллионов рублей 
собрали ветеранские организации под ру-
ководством бывшего председателя район-
ного совета ветеранов Лачугина В.М. Этот 
акт объединил людей. 

Автор проекта Данилович Эдуард 
Петрович предусматривал мемориал 
Славы, как районный комплекс памяти 
с увековечиванием на гранитных плитах 
фамилий погибших участников Великой 
Отечественной войны всего района. Из-за 
недостатка средств на мемориале установ-
лены лишь плиты по каждому сельсовету 
района с общим количеством погибших.

Возводили мемориал строители МСО, 
ХСМУ, ДПМК. Отделочные работы вы-
полнены Дзержинским предприятием 
«Феликс». Большой вклад внес завод 
«Красный якорь» г. Н-Новгорода.

Трудились на строительстве учащиеся 

школ, безработные граждане. Большая 
благодарность была выражена депу-
тату Государственной Думы Евгению 
Викторовичу Бушмину за способствова-
ние  по выделению денег из федерального 
бюджета.

За ходом строительства осуществлялся 
постоянный контроль, прямо на объекте 
проводились еженедельные планерки.

Долгих 7 лет длилась стройка. 25 июня 
1995 г. для пильнинцев стал особым днем. 
С утра со всех сел района в райцентр съез-
жались делегации фронтовиков на откры-
тие мемориала Славы. Он действительно 
получился великим. Сегодня - это место 
памяти, отдыха и  торжественных меро-
приятий. Позднее мемориальный комплекс 
пополнился военной техникой и Аллеей 
Героев Советского Союза - пильнинцев. 
Совсем недавно стал известен еще один 
Герой Советского Союза Шеронов Леонид 
Васильевич, бюст которого должен быть 
тоже установлен  на Аллее Героев.

В этом году поселковый Совет поддер-
жал инициативу жителей района и админи-
страции поселения об установлении памят-
ного знака труженикам тыла – пильнинцам, 
который также будет установлен на терри-
тории  мемориала. Объявлен конкурс на 
лучший эскизный проект памятного знака. 
В поселковую администрацию уже посту-
пили предложения, которые в ближайшее 
время будут рассмотрены. 

Ежегодно поселковая администрация 
проводит поддерживающий ремонт и бла-
гоустройство комплекса. Будет он про-
веден и в этом году к 69-ой годовщине 
Победы.

Но особая дата – 70-летие Великой 
Победы. Мемориал обветшал, требует 
капитального ремонта. Наступило время 
практических взаимных решений, посколь-
ку средств поселкового бюджета на такие 
капитальные затраты недостаточно, а за 
один год нужно сделать многое. Нужно 
объединить средства бюджетов, инициа-
тиву, благотворительность, пожертвова-
ния и, самое главное, проявить заинтере-
сованность, ответственное отношение к 
районному комплексу мемориала Славы. 
Позднее будет открыт счет в банке по сбо-
ру средств, об этом дополнительно будет 
сообщено.

В условиях нарастающего национализма 
и неофашизма мы должны продемонстри-
ровать всему миру единение и силу русско-
го духа.

Пусть активнее заработает наша память. 
Она учит и призывает, дает силы для буду-
щих свершений и внушает веру.   

Л.  ПЕДИНА,
глава МСУ р.п. Пильна.                                                                                                                                          

21 апреля — День 21 апреля — День 
местного самоуправления местного самоуправления   

Именно 21 апреля 1785 года им-
ператрицей Екатериной II была 
утверждена «Жалованная грамо-
та городам» («Грамота на права 
и выгоды городам Российской 
империи»), фактически положив-
шая начало развитию российско-
го законодательства о местном 
самоуправлении.

Это профессиональный праздник 
всех, кто трудится в сельских, посел-
ковых,  районных органах местного 
самоуправления, праздник народных 
избранников. 

Местная власть связана с самыми 
злободневными вопросами обеспече-
ния качества жизни граждан: органи-
зацией работы ЖКХ, благоустройства 
территорий, развития социальной 
инфраструктуры. Поэтому развитие 
местного самоуправления является 
одним из главных приоритетов госу-
дарства и призвано обеспечить по-
вышение благосостояния населения, 
создать условия для привлечения 
граждан к реализации государствен-
ной политики во всех сферах обще-
ственной жизни.  Время показало, что 
российское местное самоуправление 
состоялось, и муниципальные органы 
способны эффективно решать задачи 
по формированию социальной ста-
бильности в обществе. 

«В современных условиях муници-
пальные образования являются само-
стоятельными элементами сложной 
и динамичной административной 
системы, что обуславливает, в свою 
очередь, высочайший уровень тре-
бований к качеству принимаемых 
местными органами власти управлен-
ческих решений. На органы местного 
самоуправления возложены серьез-
ные задачи, от решения которых на-
прямую зависит качество жизни каж-
дого гражданина» (В.В. Путин) 

Уважаемые депутаты, работники 
администраций, ветераны 
местного самоуправления!
Примите самые искренние поздрав-

ления с праздником!  Ваша работа 
требует широкого спектра знаний в 
разных отраслях хозяйства, большой 
ответственности, постоянного само-
контроля и выдержки. Нет более по-
четной профессии, чем служить лю-
дям, среди которых живешь, которые 
доверяют тебе свою судьбу и верят, 
что ваши знания и действия будут 
направлены на главное – создание 
условий для более достойной жизни 
земляков. Желаем вам настойчиво-
сти в работе, упорства в достижении 
целей, мудрости в принятии решений, 
профессиональных успехов во всех 
делах на благо родного муниципали-
тета. Крепкого вам здоровья, неис-
сякаемого оптимизма, бодрости духа, 
уверенности в своих силах и завтраш-
нем дне.   

Губернатор Нижегородской области
 В.П. ШАНЦЕВ.

Председатель ЗС НО  Е.В. ЛЕБЕДЕВ.
Глава местного самоуправления района.   

 В.И. КОЗЛОВ. 
Глава администрации района

С.А. БОЧКАНОВ.          
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От всего сердца поздравляем право-
славных верующих с главным праздни-
ком – Пасхой Господней.

Светлое Христово Воскресение – вели-
чайшее событие в жизни христиан, время 
воскрешения людских надежд, победы до-
бра над злом, правды над ложью.

Оно символизирует итог долгого и труд-
ного пути к вершинам духовного совер-
шенствования и преобразованию окру-
жающего мира. И одновременно утверж-
дает чистоту наших помыслов и дел, обе-
регает от неправедных целей и мнимых 
ценностей. 

В этот замечательный весенний день 
радость приходит в каждый дом, побуж-
дает к свершению добрых дел, состра-
данию и взаимопомощи. В этот светлый 
праздник от души хочется пожелать всем 
крепкого здоровья и счастья. Пусть он 
принесет в наши дома мир, покой и бла-
гополучие, подарит душевное равновесие, 
сердечную теплоту и бережное отношение 
друг к другу.

Губернатор Нижегородской области
 В.П. ШАНЦЕВ.

Председатель ЗС НО  Е.В. ЛЕБЕДЕВ.
Глава местного самоуправления района.   

 В.И. КОЗЛОВ. 
Глава администрации района

С.А. БОЧКАНОВ.          
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Со светлым Со светлым 
Христовым Воскресением!Христовым Воскресением!



В Большеандосовской сельской администра-
ции В.Н. Баранкина гость не редкий. Здесь она 
трудилась целых 28 лет и поэтому с большим 
удовольствием приходит не только по нужде, 
но и просто поинтересоваться как дела. 

Вера Николаевна всегда с теплом вспоминает те 
годы, хотя и нагрузка на работниках Советов была 
очень большая. Начинала она свою трудовую дея-
тельность со счетовода-кассира, а через четыре го-
да была избрана секретарем и проработала на этой 
должности до самой пенсии. 13 населенных пунктов, 
огромное количество людей, большая сеть учрежде-
ний образования, соцкультбыта и многое другое на-
ходилось в ведомстве сельских Советов. Все насущ-
ные вопросы проходили через сессии исполкома, на 
которых принимались решения, и депутатский кор-
пус участвовал в этом непосредственно. Кроме то-
го, каждый депутат регулярно отчитывался о своей 
работе, и поэтому во всех населенных пунктах ве-
лась большая работа с населением, которое также 
активно принимало участие в исполнении решений 
власти. Сессии, отчеты, выборы проводились часто 

и подготовка документов к ним, сбор депутатов и все 
остальное готовил секретарь. Вера Николаевна ни-
когда не жаловалась на трудности, ей нравилась её 
работа. Она всегда была в гуще событий и помога-
ла людям решать их проблемы. В те годы на Советы 
были возложены и полномочия ЗАГСА, и нотариата, 
и военный учет, и регистрация, и многое другое. За 
свою работу Вера Николаевна неоднократно поощ-
рялась Почетными грамотами, имеет медали Побе-
дителя в социалистическом соревновании, «Ветера-
на труда», «К 100-летию со дня рождения В.И. Лени-
на» и другие. В этом году старейшей работнице му-
ниципальной службы в октябре  исполнится 87 лет. 
Но, несмотря на возраст, она еще самостоятельно 
ведет хозяйство, обладает исключительной памятью 
и все так же болеет душой за общее дело и всегда 
готова оказать помощь людям. Вся ее жизнь была 
посвящена именно этому, и поэтому вечерами она 
частенько вспоминает годы работы в Совете и тех, с 
кем ей пришлось сотрудничать.

На снимке: В.Н. Баранкина.

Уже второй год 21 апре-
ля  будет отмечаться День 
местного самоуправле-
ния. Соответствующий 
Указ был подписан Прези-
дентом РФ Владимиром 
Путиным в целях повыше-
ния роли и значения ин-
ститута местного само-
управления, развития де-
мократии и гражданского 
общества.

В Пильнинском районе су-
ществует 13 муниципалите-
тов, среди них Языковский 
сельсовет, который являет-
ся самостоятельным обра-
зованием со своими органа-
ми управления, возглавляе-
мый главой местного само-
управления Н.И. Одровым и 
главой администрации В.Д. 
Гордеевым.

Село Языково является ад-
министративным центром му-
ниципального образования,  в 
него также входят такие на-
селенные пункты как Озерки, 
Барятино, Карачары, Лека-
ревка и Наваты. На этой тер-
ритории проживает 1053 че-
ловека, но численность насе-
ления сокращается, так как 
смертность превышает рож-
даемость в шесть раз. В про-
шлом году, например, роди-
лось 5 человек, а умерло 31.

Местное самоуправление 
– это та власть, которая на-
ходится ближе всего к наро-
ду. Она отвечает за все, что 
происходит на ее территории,  
значит, высока ответствен-
ность и руководителей орга-
нов местного самоуправле-
ния, и депутатов. 

- Депутатский состав, — го-
ворит Владимир Дмитриевич, 
— не понаслышке знает, как 
не просто решать текущие во-
просы и перспективные зада-
чи при дефиците денежных 
средств. Депутаты активно 
оказывают помощь админи-
страции по многим пробле-
мам. Важной задачей для всех 

нас является привлечение на-
селения к работам по благо-
устройству населенных пун-
ктов. Каждый депутат отвеча-
ет за определенный участок 
и организует там субботники. 
Ежегодно проводится очистка 
территории в весенне-летний 
период, делаются косметиче-
ские ремонты обелисков по-
гибшим воинам, активно уча-
ствует население и в наведе-
нии порядка на кладбищах. 
Важнейшим показателем эф-
фективности работы является 
хорошо налаженная обратная 
связь с жителями сел. Если к 
нам идут люди, значит, верят 
в решение своих и сельских 
вопросов.

А в Языковскую админи-
страцию люди идут, и только 
на личном приеме у главы по-
бывало в прошлом году 278 
человек. В основном, обра-
щения граждан были связаны 
с вопросами землепользова-
ния, благоустройства терри-
тории, ремонтом местных до-
рог, уличного освещения, ре-
шения социальных вопросов, 
оказания материальной по-
мощи, экологии, вывоза твер-
дых бытовых отходов и упла-
ты налогов. Ни один вопрос 
не остался без внимания. Да 
и укреплению стабильности 
создания условий для даль-
нейшего повышения качества 
жизни на данной территории 
уделяется немало внимания. 
Руководство администра-
ции старается участвовать во 
всех областных и федераль-
ных программах, тем самым 
помогая жителям улучшить 
жилищные условия, а так-
же отремонтировать дороги, 
провести противопожарные 
мероприятия и многое дру-
гое. Так, в этом году должен 
получить сертификат послед-
ний участник программы по 
обеспечению жильем вете-
ранов войны и вдов (30-й по 
счету). Помогали и продолжа-
ют помогать оформлять необ-
ходимые документы для по-

становки на учет многодет-
ным семьям, нуждающимся в 
улучшении жилья по различ-
ным программам, получении 
материнского капитала и т.д. 

Благодаря целевой про-
грамме, в прошлом году были 
отремонтированы участки до-
рог по ул. Коммунистической 
и Пролетарской, но сегодня 
требуют ремонта буквально 
все дороги, и это тоже надо 
решать. Радует то, что с этого 
года существует муниципаль-
ный дорожный фонд, на кото-
рый у селян большая надеж-
да. Раньше были вопросы и 
по подключению к природно-
му газу, созданию пожарной 
муниципальной охраны, бес-
перебойному обеспечению на-
селения водой, работе учреж-
дений здравоохранения, обра-
зования, и т.д.

- На основании ФЗ № 131 
на местные муниципальные 
образования делегированы 
38 полномочий местного зна-
чения, - отмечает Владимир 
Дмитриевич, -  но финансами 
они подкреплены не все. Поэ-
тому мы имеем право участво-
вать в федеральных, регио-
нальных, областных и ведом-
ственных целевых програм-
мах, которые предполагают 
софинансирование из мест-
ного бюджета, исходя из сво-
их доходов. Данные програм-
мы предполагают софинанси-
рование до 30%, и мы сегодня 
можем себе позволить в них 
поучаствовать. В прошлом го-
ду экономия средств у нас со-
ставила порядка 900 тыс. ру-
блей, а годом ранее около 600 
тыс., благодаря им, мы и смог-
ли включиться в различные 
программы, и ремонтом дорог 
за свой счет заняться. На этот 
год у нас запланирован боль-
шой объем по ремонту дорог, 
необходимо построить и пир-
сы для забора воды, продол-
жить работы по ограждению 
кладбищ, провести вырубку 
старых деревьев, планируем 
приобрести пожарную маши-
ну, сделать ремонт крыш уч-
реждений культуры в селах 
Барятино и Языково, к празд-
нику отремонтировать имею-
щиеся четыре обелиска, про-
должить работы по освеще-
нию улиц и др.

21 апреля - не красный 
день календаря, и это пра-
вильно. Разумно бы было ор-
ганизовать в этот день суб-
ботник по наведению поряд-
ка на территориях поселе-
ний, ведь уже конец апреля, 
и пора этим заниматься. Сам 
праздник должен поднять зна-
чимость местного самоуправ-
ления, который по сути своей 
должен быть прочным фунда-
ментом для высших органов 
власти, голосом народа и его 
волеизъявлением.  

На снимке: В.Д. Гор-
деев, глава Языковской 
администрации. 
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РЕШАЕМ ТЕКУЩИЕ РЕШАЕМ ТЕКУЩИЕ 
И ПЕРСПЕКТИВНЫЕ ЗАДАЧИИ ПЕРСПЕКТИВНЫЕ ЗАДАЧИ

В течение рабочего дня 
поговорить о жизни и ра-
боте с Валентиной Ва-
сильевной Купрюшиной 
практически невозмож-
но. Постоянно открыва-
ется дверь и то пожилая 
женщина, то мужчина го-
ворят: – Валюша, можно 
спрошу или можно только 
скажу? Никого из них за-
меститель главы админи-
страции М-Майданского 
сельсовета не попроси-
ла подождать и не отпра-
вила без нерешенного 
вопроса. 

За 28 лет работы в сель-
ском Совете она узнала всех 
на своей территории, зна-
ет, кто чем живет, наперечет 
у нее одинокие, пожилые, а 
также неблагополучные се-
мьи. И как тут можно сказать 
бабе Маше подождите, если 
она с большим трудом при-
шла с другого конца села или 
отказать дедушке Ване в по-
мощи оформить документы 
или в чем-то другом. За это 
время они все стали букваль-
но родными, да и сами жите-
ли идут в администрацию со 
всеми вопросами, потому что 
знают – им всегда помогут, 
подскажут. 

А ведь когда-то Валентина 
Васильевна мечтала совсем 
о другой работе – она хотела 
стать медицинской сестрой и 
помогать людям бороться с 
недугами. Выучилась и даже 
работала по этой специаль-
ности, но по состоянию здоро-
вья ей пришлось уйти из боль-
ницы. Как раз в это время бы-
ли выборы и молодую акти-
вистку назначают секретарем 
исполкома сельского Сове-
та, а в 1992 году избирают и 
председателем сельского Со-
вета, а после очередной реор-
ганизации она стала замести-

телем главы администрации 
и трудится на этой должности 
до сих пор. Все эти годы она 
служит и помогает людям ре-
шать различные вопросы .

Первое время было нелег-
ко, Валентине Васильевне 
приходилось все постигать с 
нуля. Но рядом были замеча-
тельные люди, которые в лю-
бое время были готовы при-
йти на помощь. С огромным 
чувством уважения называет 
она В.В. Левушкину, С.И. Тю-
лина, Л.Н. Жукову, Н.И. Ани-
кину, Н.В. Евстифееву, В.В. 
Асянину, В.А. Чилееву и мно-
гих других. Эти замечатель-
ные люди - отличные специа-
листы, помогали не только со-
ветом, но и делом. Всегда на-
ходит общий язык Валентина 
Васильевна и с главами адми-
нистраций, с которыми рабо-
тала и продолжает трудиться,  
среди них В.А. Костров, Ана-
толий Александрович Иса-
ев и ныне действующий гла-
ва Александр Александрович 
Исаев. 

Рабочий день заместителя 
загружен до предела, неред-
ко приходится брать работу 
на дом, но Валентина Васи-
льевна остается добрым, ду-
шевным и отзывчивым чело-
веком. Для каждого у нее най-
дется улыбка, доброе слово 
и поддержка. Она с большим 
удовольствием занимается 
домашними делами и очень 
любит, когда навещают де-
ти и внучки. Вот тогда обяза-
тельно на её столе появляют-
ся знаменитые пирожки, пон-
чики и лапшенники, которые, 
кстати, уже знают не только 
в их селе, но и в райцентре. 
Так как на праздники района 
М.Майданская сельская ад-
министрация постоянно уго-
щает ими всех гостей.

На снимке: В.В. Купрюшина

МЕСТНОЕ САМОУПРАВЛЕНИЕ ЕСТЬ ВЛАСТЬ НАРОДАМЕСТНОЕ САМОУПРАВЛЕНИЕ ЕСТЬ ВЛАСТЬ НАРОДА

ЕЕ КРЕДО — ПОМОГАТЬ ЕЕ КРЕДО — ПОМОГАТЬ 
ЛЮДЯМЛЮДЯМ
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 ДЕНЬ 
ВЕТЕРАНОВ 

МВД
17 апреля отмечался День ветеранов 
органов внутренних дел. В 2014 году 
эта дата отмечалась всего лишь в чет-
вертый раз. Так как профессиональ-
ный праздник был учрежден в 2011 го-
ду и приурочен к 20-летию образова-
ния Общественной организации ветера-
нов органов внутренних дел и внутрен-
них войск.
День ветеранов МВД ни в коем случае не 

может считаться формальным, так как по-
священ живым, реальным людям, чьими за-
слугами могут гордиться потомки, тем быв-
шим милиционерам, которые сегодня остави-
ли службу в связи с выходом на заслуженный 
отдых, и до конца исполнили свой служебный 
долг в непростых политических и экономиче-
ских условиях жизни. Именно поэтому слова 
благодарности в их адрес должны звучать се-
годня еще более искренне и тепло.

Не секрет, что только у той страны, которая 
помнит и гордится своими ветеранами, особен-
но если речь идет о самых достойных членах 
общества, есть будущее. Молодому поколению 
есть чему поучиться у своих славных предше-
ственников, перенимая их бесценный опыт.

На сегодняшний день  ветеранская органи-
зация МО МВД России «Пильнинский»  насчи-
тывает около 60 человек, служивших в раз-
ные годы в органах внутренних дел и пожар-
ной части. Они и сегодня продолжают прино-
сить пользу обществу. Занимаются пропаган-
дой соблюдения законности и правопорядка, 
проводят профилактическую работу среди 
несовершеннолетних, общаются с молодыми 
сотрудниками полиции, передавая им свои 
знания, вносят практический вклад в преду-
преждение и пресечение преступлений. 

Вспомним сегодня и тех, кого уже нет с нами - 
честных, глубоко порядочных сотрудников и во-
еннослужащих, будем помнить о них всегда.

Дорогие ветераны! Желаю вам и вашим се-
мьям крепкого здоровья, благополучия, даль-
нейших успехов в благородном деле - служе-
нии Отечеству! Ветеранами немало лет про-
жито, много дорог пройдено! Но впереди но-
вые дороги,  новые свершения! И задача ве-
теранов - помочь молодому поколению прой-
ти их с честью и доблестью во славу Родины!

А.Н.ЗИМИН, начальник 
МО МВД России«Пильнинский».

А.А. ЗАГНЕТИН, председатель 
совета ветеранов МО МВД 

России «Пильнинский».

Спасибо, 
доктор

Каждый из нас хотя бы раз в 
жизни обращался к медицин-
ским работникам. Мы появля-
емся на этот свет с их помо-
щью и обращаемся к ним, ког-
да сталкиваемся с первыми бо-
лезнями, когда пытаемся спра-
виться со своими недугами и 
хотим жить долго и счастливо. 
Люди в белых халатах каждый 
день спасают нас, наших род-
ных и близких. Каждый день 
они сталкиваются с нашей бо-
лью и проблемами, работают 
не покладая рук, в огромном 
напряжении, и порой с боль-
шим риском.

Пришло время поблагодарить их за 
все, и давайте все вместе скажем им 
«ОГРОМНОЕ СПАСИБО!», для этого 
есть хорошая возможность.

В феврале 2014 года  в 
Нижегородской области в очередной 
раз стартовала «Народная медицин-
ская премия». Этот социальный про-
ект уже стал традиционным для наше-
го региона. Пациенты сами выбирают 
специалиста-медика. 

В прошлом году премия вручалась 
врачам областного центра, Дзержинска 
и Арзамаса, а в 2014 будут отмечены 
сотрудники центральных районных 
больниц, в их числе могут быть и наши 
пильнинские врачи. Вы можете прого-
лосовать за специалистов-медиков в 
7 номинациях: фельдшер станции (от-
деления) скорой медицинской помо-
щи, врач межрегионального центра, 
врач акушер-гинеколог межрайонно-
го перинатального центра, акушерка 
межрайонного перинатального цен-
тра, врач общей практики (у нас это 
Т.В. Гришина, Медянская уч. больни-
ца, А.Ж. Измайлова, Петряксинская 
уч. больница, и Т.Г. Семенова, 
Курмышская  уч. больница), фель-
дшер фельдшерско-акушерского или 
фельдшерского пункта, главный врач 
центральной районной больницы.

У вас еще есть время поблагодарить 
своего любимого доктора. Для это-
го лишь надо в любом медицинском 
учреждении нашего района взять спе-
циальный бланк, а в ЦРБ установле-
на даже специальная стойка, запол-
нить этот бланк и опустить в урну. В 
бланке необходимо написать ФИО 
специалиста-медика, занимаемую им 
должность, место работы (медицин-
ское учреждение).

Все желающие также могут напи-
сать истории своего выздоровле-
ния или спасения. Написать пись-
мо можно на почтовый абонентский 
ящик для голосования и отправить 
по адресу: 603136, Нижний Новгород, 
бульвар 60 лет Октября, д. 3,  а/я 60 
(можно указать - а/я «Нижегородская 
народная медицинская премия»). 
Обязательно пишите причины, по ко-
торым Вы голосуете именно за это-
го представителя медицины и свои 
контактные данные. Можете вы про-
голосовать за своего любимого вра-
ча и не выходя из дома, на официаль-
ном сайте «Нижегородской Народной 
Медицинской Премии» www.nnmp.
ru. в разделе «Голосование». Для 
этого необходимо заполнить бланк 
(все свободные окна для заполне-
ния) и нажать кнопку «Голосовать». 
Обязательно оставляйте свои кон-
тактные данные! Самые душевные 
и трогательные истории будут опу-
бликованы на сайте «Нижегородской 
Народной Медицинской Премии» и в 
печатных изданиях Нижегородской 
области. Авторы самых запоминаю-
щихся рассказов будут приглашены 
на торжественное награждение, кото-
рое состоится в канун Дня медицин-
ского работника, победители получат 
заслуженную народную награду.

Е. НАЗАРОВА.

Сельские труженики находятся на 
пороге нового хлеборобного года, 
но каким он будет? Ответ на этот 
вопрос пока дать невозможно, 
но намечать цели и выстраивать 
план работы надо уже  сейчас.  
Именно с этой целью 9 апреля в 
СПК «Майданский»  собрались на 
сельскохозяйственный семинар 
руководители района,  председа-
тели СПК и специалисты управле-
ния сельского хозяйства.  

Открыл работу семинара началь-
ник управления сельского хозяйства 
П.Н. Лиганов. Он обратил внимание 
собравшихся на то, что в этом году 
синоптики прогнозируют  жаркое, су-
хое лето, поэтому предстоящие весен-
ние полевые работы надо провести в 
сжатые сроки, используя для этого 
все имеющиеся в хозяйствах техниче-
ские и трудовые ресурсы. На данный 
момент  еще непонятно, как перенес-
ли эту зиму озимые культуры, и надо 
быть готовыми к тому, что часть их, 
возможно, придется пересевать. Пока 
есть время, необходимо еще раз про-
думать структуру посевных площадей.  
Хозяйства нашего района до 80% при-
были получают от отрасли животно-
водства, поэтому необходимо  позабо-
титься о качестве кормовой базы, уде-
ляя должное внимание кукурузе, посе-
янной на зернофураж. 

Более подробно о том, как обсто-
ят дела в растениеводстве, рассказал 
главный агроном управления сельско-
го хозяйства А.В. Корнилов.  Он посо-
ветовал не медлить с подкормкой ози-
мых, так как влаги в почве немного, и 
она быстро уходит из-за утренних за-
морозков. Даже если не удастся со-
хранить озимые, то внесенные удобре-
ния останутся в почве под посев яро-
вых культур.  Прошлой осенью озимых 
по району посеяно 9700 га,  а плани-
ровалось 13500, но выполнить план 
не удалось по причине затяжных дож-
дей, по этой же причине не в полном 
объеме вспахана зябь.  Яровых зерно-
вых культур будет посеяно на площади  
20896 га, вновь будет посеяна кукуру-
за на зерно на общей площади  550 
га.  Будут увеличены посевные площа-
ди под кукурузу, которая пойдет на си-
лос, они составят 2846 га.  В целом же 

площади под кормовые культуры оста-
нутся на уровне прошлого года и со-
ставят 20 672 га. 

Проведение полевых работ немыс-
лимо без использования техники. Как 
рассказал главный инженер управле-
ния сельского хозяйства С.М. Якубов, 
подготовка тракторов и прицепной 
техники практически завершена: трак-
тора готовы на 80%,  грузовой авто-
транспорт и прицепная техника на 
90%.  На севе 2014 года  будет задей-
ствовано  300 тракторов, 180 единиц 
грузового транспорта, три посевных 
комплекса  (Агромастер – 8,5, Джон – 
Дир и Кварнедент), 32 единицы одно-
сеялочных агрегатов,  28 двухсеялоч-
ных и 3 трехсеялочных агрегата. Для 
обработки почвы будет подготовлено 
24 дискатора и 16  комбинированных 
агрегатов.  Идет дальнейшее обнов-
ление автотракторных парков СПК. 
Так, в первом квартале текущего го-
да хозяйствами приобретено 7 трак-
торов марки Т-150 и МТЗ-82,  5 зер-
новых сеялок и два широкозахват-
ных культиватора.  В первом кварта-
ле СПК «Новый путь» приобрел ком-
байн «Акрос – 530» и разбрасыватель 
удобрений «Амазона», в СПК «Заря» 
приобретены мобильная зерносушил-
ка «Мегмар», пресс-подборщик и зер-
новая сеялка. Он также отметил, что 
на данный момент перспективным на-
правлением в сельхозпроизводстве 
является выращивание кукурузы на 
зерно. Предварительно на приобрете-
ние приставок для уборки этой куль-
туры заявки подали 7 хозяйств, а вот 
заявок на приобретение кукурузных 
сеялок пока не было даже предвари-
тельных.  Обеспечение хозяйств рай-
она дизельным топливом составляет 
72, 5%, бензином – 48, 8%.

О том, какие дотации могут получить 
в этом году СПК и об изменениях в за-
конодательной базе рассказала на-
чальник планового отдела управления 
сельского хозяйства В.В. Степанова.  
Она обратила внимание руководите-
лей на тот факт, что изменились сро-
ки подачи документации на участие в 
программе по реконструкции и строи-
тельству животноводческих помеще-

ний. На участие в реконструкции пода-
но семь заявок и две заявки на строи-
тельство, а документы предоставлены 
только на три объекта.  

Глава администрации Пильнинского 
муниципального района С. А. Бочканов 
высказал пожелание, чтобы подоб-
ные семинары с участием специали-
стов проводились на постоянной осно-
ве. А глава местного самоуправления 
В. И. Козлов нацелил  руководителей 
СПК на работу с выпускниками сель-
скохозяйственных колледжей и ВУЗов, 
ведь в нашем районе сегодня не хвата-
ет 20 специалистов,  а дефицит сель-
ских тружеников составляет 1443 чело-
века. Еще он посоветовал применять 
в своей работе современный подход 
и новые, как научные, так и техниче-
ские разработки. Волновал председа-
телей СПК и вопрос о цене на сельхоз-
продукцию, но его решение возможно 
только на региональном уровне.

Второй этап семинара проходил в 
новом  дворе СПК «Майданский»,  ко-
торый планируется пустить в эксплуа-
тацию этим летом,  и новый двор, рас-
считанный на 200 голов,  заживет пол-
ной жизнью. Как рассказал председа-
тель хозяйства В.М. Батраков,  тем-
пами строительства и его качеством  
он доволен,  особенность строитель-
ства заключается в том, что полно-
стью его ведет Пильнинский оптико-
механический  завод. И это очень 
удобное и выгодное сотрудничество,  к 
тому же если возникают проблемы или 
вопросы, то их тут же могут обсудить 
обе стороны без излишних проволочек 
и потери времени.  Более подробно о 
строительстве животноводческих  по-
мещений и производстве оборудова-
ния для кормоприготовления и содер-
жания КРС рассказал генеральный ди-
ректор компании А.В. Наумов.

Семинар получился информацион-
но насыщенным, каждый из руководи-
телей СПК услышал что-то полезное 
для своего хозяйства,  а мы  на поро-
ге посевной кампании пожелаем сель-
хозпроизводителям хорошей погоды, 
ведь всем  известно:  весенний день 
год кормит.

Э. ТАРЛЫКОВА

19 апреля 1991 года был принят Федеральный закон «О занятости 
населения в Российской Федерации». Именно этот день принято счи-
тать датой образования государственной службы занятости населения 
России и профессиональным праздником работников этой структуры. 
Служба занятости была призвана оберегать жителей России от безра-
ботицы: информировать об имеющихся вакансиях, переобучать, под-
держивать в период вынужденного простоя.

  В настоящее время Пильнинский отдел  ГУ ЦЗН Сергачского райо-
на  располагает  целым арсеналом средств для помощи безработным: 
имеет базы предложений от работодателей, учебные пособия по пере-
подготовке и дополнительному образованию, оказывает  психологиче-
скую помощь, тренинги по созданию резюме и поиску работы,  органи-
зует  ярмарки вакансий и др. Ежегодно в Пильнинский отдел  занятости 
обращаются  около тысячи человек, и большинство из них получают ра-
боту, новую профессию или помощь экспертов. 

   В этот день  принимают поздравления профессионалы своего дела, 
работающие в службах занятости, обладающие знаниями и опытом, ко-
торые позволяют им решать проблемы рынка труда на высоком профес-
сиональном уровне.

  В Пильнинском отделе   центра занятости населения работают не-
равнодушные люди: это заместитель начальника Кузнецова Е.С., ве-
дущие инспектора Мандровская С.В., Алёхина Н.А., Матюхова С.В., 
Можаева С.Е. Совсем недавно ушла на заслуженный отдых начальник 
отдела Чумакова Н.С. Пользуясь случаем, хотелось бы поздравить и 
бывших работников  центра занятости населения,  отдавших  свой труд, 
знания и опыт  на помощь людям . 

В. МОКРОПОЛОВ, начальник отдела 
Пильнинского ГУ ЦЗН Сергачского района.

СОЦИАЛЬНЫЙ СОЦИАЛЬНЫЙ 
ПРОЕКТПРОЕКТ

Перед выходом в поле

СЕГОДНЯ - ДЕНЬ РАБОТНИКОВ СЛУЖБЫ 
ЗАНЯТОСТИ НАСЕЛЕНИЯ 

Д Е Л А  К Р Е С Т Ь Я Н С К И Е

Здесь работают Здесь работают 
неравнодушные людинеравнодушные люди


